

# 9月の園だより

合志市社会福祉協議会 このみ坂保育園 【9月1日発行】

残暑がまだまだ厳しい日が続いています。子どもたちは登園すると、園庭でスクーターや、砂遊び、虫・蛙探しに夢中になって遊び汗びしょりです。以上児さんになると、『先生、お茶飲んでくる〜』と言って水分補給、そしてひと休みでまた元気パワーが炸裂しています。お休み中には、海や川に行っ  
て楽しい時間を、ご家族で過ごされ、子どもたちは夏を満喫したのではないのでしょうか?! そんな中、園庭に赤とんぼがとんだり、『リーン♪』と聞こえるすす虫の声に、秋の訪れを感じます。

さて今月は、敬老会へお祝いに行ったり、環境フェスタへの作品展示など子どもにとって楽しい活動の場となるよう、援助していきます。また夏の疲れもでる時期ですので、体調面にも留意しながら、生活のリズムも整えていきたいと思ひます。ご家庭でもご配慮よろしくお願ひいたします。

- ～今月の予定～
- 5日(木) お話会(ボランティア)
  - 10日(火) 身体測定(未満児)
  - 11日(水) 身体測定(以上児)
  - 18～24 デイサービス敬老会参加
  - 20日(金) ふれあい館、このみ坂保育園合同避難訓練
  - 25日(水) 誕生会
  - 28日(土) 環境フェスタ(ヴィーブル)

【今月のねらい】

- ・のびのびと体を動かして遊ぶ楽しさを味わう
- ・自然に触れ、季節の変化に気付く

9月生まれのおともだち

★おめでとう★

2日	岩下	ふうきくん(5歳)
3日	森川	みゆさん(2歳)
4日	安武	ももかさん(5歳)
17日	田代	はるとくん(4歳)
18日	和泉	にいなさん(2歳)
18日	栗原	あやのさん(3歳)
18日	藤本	はなさん(6歳)
19日	本島	だいとくん(6歳)
20日	岡本	たつきくん(1歳)
25日	丸山	そうたくん(2歳)
26日	吉浦	もかさん(5歳)
27日	池福	ののかさん(4歳)
30日	神鷹	ごてんくん(4歳)
30日	神鷹	ゆらくん(4歳)

【ナイスショット】\*^\_^\*



かわいい衣裳で、リズムに合わせて踊ってます



わーい! 何が流れてくるのかな?



気持ちいい〜(\*^^)v



# クラスだより

ひかり組

にじくみさんと一緒に活動するようになり、お兄ちゃんたちの遊びを真似する姿が見られるようになってきました。マットの上でピョンピョン跳ぶ真似をしたり、トンネルから「ばあ!」と顔を出し、お友だちと顔を見合わせニコニコしています(\*^\_^\*)

おやつ時間、「おかわりするひと〜?」と聞くと、「あ〜い!」とかわいいお返事しながら手をあげるお友だち。よく食べるので、みんな元気いっぱいです!

☆おねがい☆ ティッシュ1箱、9/5(木)までに持ってきてください。

☆今月の目標☆

体を動かして遊ぶ楽しさや気持ちよさを味わう。

にじ組

8月も、プール遊びに氷流しに…と夏ならではの遊びを楽しむことが出来ました♪氷流しでは、流れてくる氷に大喜び♪氷を手に取り、そのまま“パクッ”と食べる姿がありました☆また、少しずつおしゃべりが上手になってきたにじ組さん。おしゃべりできる子は「かして」と友だちに聞く姿もみられるようになりました。言葉が出てきたことで、かみつき・ひっかきなどのトラブルも少なくなりましたが、自我の育ちの表れとして強く自己主張も見られる時期は、トラブルもみられます。子ども達に言葉を伝えたり、見守りながら、安全に楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます!!

☆今月の目標☆

保育士や友達と一緒に体を動かしてあそぶこと

そよかぜ組

お喋りがとても上手になり、毎日たくさんお話をしてくれるそよかぜ組さん。お友だちとも、何やら楽しそうに話す姿をよく見かけます♪以前は言葉が少なかったお友だちも、最近は思いを言葉にしてくれるようになりました(\*^^)v ケンカをして言い合っているお友だちの間に入り、「まあまあ、ふたりとも・・・」と、仲裁に入ってくれ仲直り・・・と、微笑ましい場面も(\*^\_^\*)保育士が間に入らなくても、子ども達の中で解決してしまうことも増え、日々の成長を感じています。

今月も暑さに負けず元気いっぱい遊んでいきたいと思ひます♪

☆今月の目標☆

体調に気を付けながら、残り少ない夏の遊びを十分に楽しむ。

異年齢保育(ほし・つき・たいよう)

8月は、夏真っ盛り!という事で、暑さを吹き飛ばそうと、プール遊びに加え、氷流しに、絵の具遊び・染紙あそびなど、色々な活動に挑戦しました。先日は、みんなで色水あそび♪透明の水の入ったペットボトルに、魔法をかけて振ると…なぜか、次々と色々な色に変わっていきます!不思議な現象に、子ども達は、「わあ〜!」「なんでなんで?」と目を丸くして見つめていました。その後は、コップを1つずつ手にし、お好みのジュースを作りました。赤も青も黄色も緑も…と、好奇心旺盛にたくさん色をいれた結果——「あら?葡萄ジュース作ろうと思ったら、抹茶味になっちゃった(°o°)」と顔を見合わせて苦笑いの子ども達でした。

☆今月の目標☆

簡単なルールのある遊びをして友達と楽しむ。